

ABSTRAK

Moh Zaki Raihan, 2023, *Gaya Bahasa Dalam Novel Sebuah Perjalanan Menghapus Luka Garis Waktu Karya Fiersa Besari*, Skripsi, Program Studi Tadris Bahasa Indonesia, Fakultas Tarbiyah, Institut Agama Islam Negeri Madura (IAIN), Dosen Pembimbing Sahrul Romadhon, M.Pd.

Kata Kunci: *Bahasa, Gaya Bahasa, Novel*

Bahasa adalah media utama untuk kita berkomunikasi. Gaya Bahasa adalah suatu karya sastra yang mempunyai sebuah fungsi yang sangat penting karena gaya bahasa merupakan salah satu faktor yang menentukan baik buruknya suatu karya sastra. Oleh karena itu, seorang penulis atau pengarang harus bisa menggunakan gaya bahasa yang menarik dalam menyampaikan gagasannya. Salah satu novel di Indonesia yang memiliki gaya bahasa menarik yaitu novel *Sebuah Perjalanan Menghapus Luka Garis Waktu* karya Fiersa Besari. Berdasarkan hal tersebut ada dua pokok permasalahan dalam penelitian ini. *pertama* gaya Bahasa perbandingan dalam novel *Sebuah Perjalanan Menghapus Luka Garis Waktu* karya Fiersa Besari? *Kedua* gaya Bahasa pertentangan dalam novel *Sebuah Perjalanan Menghapus Luka Garis Waktu* karya Fiersa Besari? Tujuan penelitian ini adalah mendeskripsikan gaya bahasa perbandingan dan pertentangan yang ditemukan. Manfaat penelitian ini dapat menjadi tambahan referensi bagi para pembaca.

Metode penelitian ini menggunakan penelitian kualitatif jenis pustaka dengan menggunakan metode deskriptif. Sumber data utama adalah novel *Sebuah Perjalanan Menghapus Luka Garis Waktu* karya Fiersa Besari. Adapun data dalam penelitian ini merupakan kutipan kalimat yang termasuk gaya bahasa perbandingan dan gaya bahasa pertentangan. Teknik pengumpulannya menggunakan teknik membaca, mencatat, menulis, dan dokumentasi.

Hasil dari penelitian ini yaitu memperoleh data gaya bahasa sebanyak delapan puluh enam dimana ada dua puluh tujuh data gaya bahasa perbandingan yang terdiri dari gaya bahasa perbandingan jenis perumpamaan, metafora dan lainnya. Dan lima puluh Sembilan data gaya bahasa pertentangan yang terdiri dari gaya bahasa pertentangan jenis hiperbola, litotes dan lainnya. Dari semua jenis gaya bahasa pertentangan data yang tidak ada atau tidak ditemukan dalam novel *Sebuah Perjalanan Menghapus Luka Garis Waktu* karya Fiersa Besari ini yakni gaya bahasa pertentangan berjenis paralepsi, antifrasis, dan apostrof. Sedangkan dari jenis gaya bahasa perbandingan datanya ada semua.